

Commission de qualité des examens du Brevet Fédéral de CMA (ODAMED)

Organisation des examens et présentation de ceux-ci aux candidates, validation des candidatures, correction et validation des résultats, accréditation des écoles pour les modules du Brevet Fédéral .

Implication de l'ARAM

Une membre élue de l'ARAM membre de la commission: Aurore Lambercier depuis 2020, auparavant Doris Hervé.

Nombre de séances par an

Environ une tous les deux à trois mois.

Les séances de commission ont lieu essentiellement en allemand mais des représentants des trois langues nationales y siègent.

Les projets aboutis

Pour la première fois, il existe pour les assistantes médicales, une possibilité réglementée et reconnue au niveau fédéral d'une évolution professionnelle. Le Brevet Fédéral de coordinatrice en médecine ambulatoire avec une orientation clinique et ou gestion. Par l'obtention de ce Brevet Fédéral, le champ d'activité sera élargi et comprendra l'accompagnement des patients (orientation clinique) ou, en tant que cadre en gestion, le management de l'équipe et du centre médical (orientation gestion).

La traduction du livre Chronic Care Management (Manuel pour les modules obligatoires I et II pour la coordinatrice en médecine ambulatoire) Dr Emil Schalch et Andrea Barmet.

Le 2^e volume a été édité en décembre 2022.

Les projets en cours

Révision de l'examen professionnel et de ses critères dans les deux orientations.

Petit historique

5 février 2015 : la signature du SEFRI a été apposée au règlement pour l'examen professionnel (Brevet Fédéral) et l'entrée en vigueur est ainsi effective.

La première session d'examen a eu lieu le 3 décembre 2015 à l'école Juventus de Zürich (uniquement des candidates alémaniques). 29 candidates obtiennent leur Brevet Fédéral. 14 en orientation clinique et 15 en orientation gestion. Deux mentions spéciales ont été décernées à deux candidates qui ont obtenus la moyenne de 5,9.

2015 : première volée de CMA en Romandie avec 19 candidates.

30 novembre 2017 : les premières CMA Romandes passent leur examen de Brevet Fédéral à Zürich.

6 juin 2019 : les premières CMA suivent la formation pour être expertes lors des examens du Brevet Fédéral.

Site internet: <http://www.odamed.ch/fr/organisation/commission-de-qualite.html>

